

Energien Januar 2026

Martin Kelm, 19.01.2026

Die Karma-Energien in diesem Januar sind okay, aber es gibt auch ein paar Probleme und Herausforderungen.

Es gab bei mir in den letzten zwei Monaten immer wieder innere Konflikte.

Da gab es auch ein ziemlich dickes Angsttraumata, dass sich durch einen äußeren Konflikt eingenistet hat. Ich hoffe nach dem Traum in meiner Wohnung ist das etwas innerlich verarbeitet.

Dieser Traum hatte es in sich! Ich wachte in meinem Schlafzimmer auf, als jemand an der Tür rüttelte. Ich ging zur Tür um diese endgültig zu verriegeln, da fiel schon die Haustür zu.

Im Flur war auch alles Dunkel, die Sicherung war raus. Aber die Haustür war zu und der Eindringling war wieder weg.

Danach wachte ich erst richtig auf, um zu erkennen, die Episode vorher war ein ziemlich realistischer Traum.

Nach dem Horror mit meinem Geld-Karma im ersten und zweiten Quartal 2025, starte ich mit besseren Geld-Karma-Energien in das Jahr 2026.

Aber ich habe dabei auch ein paar neue Aufgaben die ich zu bewältigen habe. Nichts wird ohne Sorge oder Problem-Angst ausgeliefert.

Das alles hemmt mich weiterhin in meinem Erleben und verdüstert mir täglich die Psyche. Es ist zwar keine klassische Depression aber es ist ein leichter Zustand im Empfinden.

Keine Sorge, dass alles bringt mich nicht um, denn ich habe Ausgleich-Energien, die in mein System einfließen und Maßnahmen diese vitalisiert zu verarbeiten.

Dann habe ich endlich Energien empfangen, meine Webseite zu aktualisieren. Ich musste aber erstmal durch einen Wand von Aufgaben dazu durch. Ich hatte keinen Dateizugang mehr, nachdem der Server im dritten Quartal 2025 umgestellt wurde. Ich habe heute alles wieder eingerichtet und aktualisiert.

Es gab ein Problem mit dem Index-Seite, da nahm der Server bei direktem Aufruf eine Standardseite, statt die richtige Hauptseite.

Ja, das war ein etwas aufwendigerer Prozess, wieder die ganzen technischen Dinge zu lösen. Das versetzt meine Bewusstseins-Energie immer wieder in alte Arbeitssituationen und dem damit zusammenhängenden Stresssituationen.

Am liebsten habe ich allerdings weiterhin, dass Smartphone und Laptop ausgestellt sind. Dann kann ich Meditation-Energien ganz okay verarbeiten.

Dann habe ich gestern einen inneren Konflikt reflektiert, um mir wieder bewusst zu machen, dass die negative Energie in diesem Konflikt (so wie meistens) nicht von mir ausgeht, sondern in diesem Fall von einem Kontakt, den ich in letzter Zeit häufiger habe.

Es gibt einfach Menschen, die emotional, gewalttätig oder widersprüchlich sind. Diese Gewalt und teilweise Widersprüchlichkeit färbt häufig auf meinen Emotional-Körper ab. Dann muss ich tief in mich gehen und alles aus dem Emotional-Körper rausfiltern was meine Situation trübt.

Es ist nicht leicht einen gewissen Status in der meiner Psyche zu halten, weil immer wieder Energien in mein Bewusstsein kommen, die auch teilweise körperliche Disharmonien und teilweise auch Schmerzen verursachen.

Das Bewusstsein meiner Seelenpartnerin hilft aber meistens mit, das zu beheben.